

Les mots pour le dire : « Galop d'essai ». L'expression est familière sur les champs de course et dans le monde universitaire. Peut-on l'utiliser en entreprise ?

14-02-2009

avec

- Difficile
de fixer l'itinéraire linguistique du galop d'essai.

- On devine
comment il passe de Sciences-Po, où l'expression est depuis longtemps courante,
à l'université.

- Le chemin qui va de l'hippodrome à la rue Saint Guillaume est en revanche plus improbable.

- Quoi qu'il en soit, l'expression évoque élégamment les épreuves d'entraînement, celles qui ne comptent pas, ou peu, pour le classement final.

- Il y a comme du détachement dans le galop d'essai.

- Le mot appartient au vocabulaire de ceux à qui tout sourit.

- Peut-on convoquer la formule dans le langage professionnel sans courir le risque de passer pour prétentieux ou snob ?

- Le risque existe de donner l'image d'un dilettante à la réussite trop facile.

- La formule peut déranger : mieux vaut sans doute ne l'utiliser que dans les cercles où elle est déjà familière.